

Fecha 04.03.2014	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Apoyarán a defraudados por caja popular con 120 mdp

NOTIMEX

El secretario de Planeación y Finanzas del estado, Germán Giordano, anunció que se cuenta con 120 millones de pesos para apoyar a los socios de la caja popular 30 de Agosto, quienes fueron defraudados tras la supuesta quiebra de esa empresa.

El funcionario señaló que continúa el proceso de la auditoría para conocer a detalle los casos de ciudadanos afectados por la referida situación.

Tras las muestras de rechazo, la se-

mana pasada, de varios afectados por el fideicomiso que le devolverá sólo 70 por ciento de sus ahorros, recordó que también tienen la opción del concurso mercantil.

Dejó claro que los 120 millones de pesos son recursos que deberán sumarse a los del fideicomiso creado para resarcir el daño económico a los socios de la caja popular.

Recientemente, la **Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV)** informó que los socios afectados po-

drían acceder al Fondo para el Fortalecimiento de Sociedades y Cooperativas de Ahorro y Préstamo y de Apoyo a sus Ahorradores (Fipago) con el objetivo de rescatar sus ahorros, ya que se constituyó legalmente antes de la fecha establecida que marca la ley para apoyar a instituciones con problemas de solvencia.

La administración de la entidad está obligada a ordenar una auditoría contable, indicó el **organismo regulador bancario**.

